

Camping

Sur la ZEC Maganasipi, nous pouvons apprécier le camping rustique avec vos roulottes ou tente. Aucune électricité, eau courante, Wi-Fi, télévisions ou bruit. Plusieurs sites ont accès au toilette sèche, une table de picnic et un débarcadère. Un séjour tranquille et paisible vous attend

Camping rustique permis sur le territoire de la Zec, enregistrement obligatoire, à l'entrée et la sortie

*Les droits de camping rustique sont obligatoires :

*Il est interdit de placer un équipement de camping dans les routes secondaires durant toute la saison y compris celle de la pêche et de la chasse. A la fin de la saison (fin octobre de chaque année) vous devez sortir ou apporter votre équipement au stationnement de roulottes au Garcin pour la saison hivernale. Si l'équipement reste sur la Zec vous devez acquitter les frais d'hivernisation.

*Équipement de camping : roulotte, tente, camper, VR. ou autre...

On the ZEC Maganasipi we can enjoy the rustic camping with your caravans or tent. No electricity, running water, Wi-Fi, televisions or noise. Several sites have access to the dry toilet, a picnic table and a landing. A quiet and peaceful stay awaits you

Rustic camping allowed on the territory of Zec, registration required, at the entrance and exit

*Rustic camping rights are mandatory:

*No camping equipment may be placed on secondary roads throughout the season, including fishing and hunting. At the end of the season (end of October of each year) you must go out or bring your equipment to the trailer parking at the Garcin for the winter season. If the equipment remains on the Zec you must pay the overwintering fee.

*Camping equipment: caravan, tent, camper, RV. or other...